
 
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ 

ПРИ МАРИЙСКОМ УФАС РОССИИ 

 

ПРОТОКОЛ 

 

27.07.2022                     № 2 

 

Присутствовали: 

 

Члены Общественного совета при 

Марийском УФАС России, их 

представители 

 

 

Петрова И.П., Поздеев А.Л., Горбунов А.Г., 

Кузнецов Е.И., Сарычева Т.В., Ефремова Н.В.,  

Михеев В.И., Соловьева Н.Г. 

 

  

  

Секретарь Ерошкина О.В. 

 

Слушали: 

 

I. Вступительное слово. Приветствие членов Общественного совета. 

(Петрова И.П.) 

 

II. Итоги работы Марийского УФАС России за 1 полугодие 2022 года. 

(Ерошкина О.В.) 

 

III. Порядок формирования нового состава Общественного совета. 

(Петрова И.П.) 

 

IV. Завышение оптовых цен на алкогольную продукцию для предприятий 

общественного питания Республики Марий Эл. 

(Поздеев А.Л.) 

 

V. Использование гражданами льготной электроэнергии по тарифу, 

предназначенному для населения, в коммерческих целях (например, для майнинга, 

автомастерских, лесопилок, швейных мастерских и т.п. 

(Поздеев А.Л.). 

 

VI. Рассмотреть возможность заключения договора о сотрудничестве между 

Общественным советом при Марийском УФАС России и Марийским региональным 

отделением «Деловая Россия» в области развития информационного телеграмм-

канала «Бизнес в Марий Эл» для размещения публикаций касаемо работы 



Управления Федеральной антимонопольной службы по Республике Марий Эл, с 

целью формирования информационно-экономической системы региона. 

(Поздеев А.Л.) 

 

Решили: 

1) Доклад секретаря Общественного совета О.В. Ерошкиной об итогах работы 

Марийского УФАС России за 1 полугодие 2022 года принять к сведению. 

 

2) Доклад председателя Общественного совета И.П. Петровой о порядке 

формирования Общественного совета принять к сведению. 

 

3) Вопрос заместителя председателя Общественного совета А.Л. Поздеева о 

завышенных ценах на алкогольную продукцию для предприятий общественного питания 

Республики Марий Эл принять к сведению и предложено обратиться в Марийское УФАС 

России с соответствующим заявлением с описанием конкретных фактов и приложением 

подтверждающих документов. 

 

4) Вопрос заместителя председателя Общественного совета А.Л. Поздеева по 

использованию электроэнергии по льготному тарифу принять к сведению и предложено 

подготовить в письменной форме предложения по данному вопросу. 

 

5) Заключить договор о сотрудничестве в области развития информационного 

телеграмм-канала «Бизнес в Марий Эл». 

 

VII. Подведение итогов заседания Общественного совета.  
 

 

Председатель совета             И.П. Петрова 


